



Jury vom Goldberg ...

... oder die unglaubliche Geschichte eines Showgoldens, der auszog, im Feld sein Glück zu machen.

Es war einmal ein hübscher Goldenwelpen, der im Sommer 2004 in eine liebevolle Familie kam. Kuscheln, schlafen, Socken klauen, ein paar Schuhe zernagen, spazieren gehen ... eben wie es sich gehört – das Leben war herrlich, aber manchmal auch ein wenig langweilig.

Brav machte Jury seine Grundausbildung in der Hundeschule und eines Tages kam der Moment, auf den er nur gewartet hatte – Jury wusste es bis dahin nur noch nicht: Das erste Dummy flog – und Jury hinterher! Er konnte es kaum erwarten, diese Dinger zu suchen und zu bringen! Egal, wie hoch das Gestrüpp oder wie tief das Wasser war – Jury holte sie alle! Und nicht nur er hatte einen Mordsspaß dabei, auch sein Herrchen entdeckte ein ganz neues Hobby.

Und so kam es, wie es kommen musste: Bald besuchten beide ihren ersten Workingtest.

Was für eine Aufregung – Jury spürte, dass das ein ganz besonderer Tag werden würde. Mit Kribbeln im Bauch und voller Vorfreude sprang er aus dem Auto – und da stand er nun: hübsch, langhaarig, cremefarben und etwas kräftiger gebaut. So Mancher dachte wohl, der Showplüschli hätte sich verlaufen! Aber Jury fasste sich ein Herz und schaute voller Vertrauen sein Herrchen an. Gemeinsam würden sie es schon schaffen! Gesagt, getan! Sie haben es allen gezeigt – und gleich bei ihrem ersten Einsatz gesiegt!

Viele Erfolge bei Field Trials und Workingtests im In- und Ausland folgten. Jury und sein Herrl Wolfgang Diglas können inzwischen auf fünf erfolgreiche Jahre in Einzel- und Teamwettbewerben zurückblicken. Ganz besonders stolz waren die beiden natürlich als sie beim IWT 2011 den 10. Platz erreichten und im Team mit Dr. Robert Kaserer 2011 beim Bavariencup für

Österreich den 3. Platz holten. Seit 2008 waren sie immer unter den Besten in der Rassenwertung ihrer Klasse. Heuer, zum Abschluss, gewannen Jury und sein Herrl auch noch die Bad Aussee Trophy und erreichten den Gesamtsieg im Workingtest-Cup 2011!

Mit nunmehr sieben Jahren beendet Jury seine Karriere und überlässt das Feld den Jüngeren. Er begleitet sein Herrchen natürlich auch künftig noch auf die Jagd – schließlich wäre das Hundeleben ganz ohne „Suchen und Bringen“ einfach viel zu langweilig! Und die Moral von der Geschichte: Nur nach dem Äußeren gehen, soll man nicht!

Verena Arminger

Ps.: Jury und sein Herrchen möchten sich auf diesem Weg bei allen bedanken, die ihnen in vielen Stunden erklärt haben, wie sie ein Team werden. Vor allem bei ihren großen und kleinen Frauchen, die mit den Beiden sehr viel Geduld hatten. Ohne euch alle wäre das nicht möglich gewesen.



Jury und sein stolzes „kleines Frauchen“.

Foto: Elli Winter



Hohe Konzentration erforderte der Walkup beim WT in Velden, 2011. Foto: Brigitte Kaltenböck